

統一地方選では中国地方で県議選で3議席増(広島、岡山、山口で各1増)、政令市議選で増減なし(広島市で1増、岡山市で1減)、市町村議選が1議席増(広島、鳥取で各1増、岡山で1減)でした。被爆地ヒロシマ(広島市)で政令市になり初めての県議の議席を獲得し、女性議員も前半戦で3人、後半戦で1人増え、島根県、鳥取県、広島市では、それぞれ党公認で首長選挙も果敢にたたかい、大健闘しました。

「子育ても老後も安心の町づくりを」「岸田政権の大軍拡計画阻止を」「政治とカネ、ぐるみ選挙、統一教会との癒着は許さない」などのうったえに共感が広がりました。

大平よしのぶ元衆議院議員も選挙がたたかわれたほぼすべての自治体へかけつけ、候補者の押し上げと日本共産党そのものを語る先頭に。今後の前進への確かな足がかりを得、来るべき総選挙の勝利に向けひき続き中国地方をかけめぐります。

## 統一地方選「平和・暮らし守れ」「不正許すな」の声集めて 中国地方で前回比4議席増!

広島市で40年ぶりの県議誕生!



5月1日、広島県中央メーデー会場で新しい県議、広島市議団とともに

大平よしのぶ  
LINE  
公式アカウント



### TOPICS

#### 「憲法記念日」街頭宣伝 今こそ憲法いかした新しい政治を!

5月2日、翌日の憲法記念日を前に大平よしのぶ元衆議院議員は、広島市中区で「憲法を守り生かした、国民が主人公の新しい政治の実現を」とうったえる街頭宣伝を行いました。仁比聰平参院議員もかけつけました。「岸田政権の憲法違反の暴走政治による『壊憲』も、9条をはじめとする改憲も許さない」のうったえに反響が寄せられました。



#### 韓国へ行ってきました 眞の友好と平和へ力つくす決意

韓国の歴史や文化、自然にふれ、たくさんの発見と出会いがありました。誠実に向き合い、日本の真摯な謝罪と反省を土台にした両国の眞の友好と東アジアの平和構築へ力を尽くします。ミニ動画を日本共産党中國ブロック事務所チャンネルにアップしましたのでぜひご覧ください。

西大門刑務所歴史館



植民地歴史博物館

